
 

 

Al Presidente Unione Terre d’Argine 

Al Presidente del Consiglio Unione Terre d’Argine  

 

OGGETTO: Interrogazione a risposta scritta e orale in Consiglio   

 

PREMESSO 

 

Che a seguito di un proficuo lavoro tra i dirigenti scolastici, consigli d’istituto nonché lo 
stesso consiglio di Terre d’argine si è giunti lo scorso settembre alla sottoscrizione del 
“Patto per la scuola”. Alla luce di quanto indicato all’art. 8 si chiede: 

1. Quante volte si è riunito il tavolo per gli Accordi di Programma, tra Enti locali, 
Istituzione scolastiche e l’Asl? 

2. Tale “tavolo” quali attività sta perseguendo? 

3. Quante sono le percentuali di studenti negli anni 2016/2017 e 2017/2018 con 
disturbi dell’apprendimento e disturbi del comportamento, suddivisi tra scuola primaria e 
scuola secondaria e nei vari comuni dell’Unione? 

4. Quale tipo di collaborazione esiste con la neuropsichiatria infantile ai fini didattici e 
formativi per gli insegnanti? 

5. Quali strumenti d’intervento sono stati attuati per gli alunni con bisogni educativi 
speciali? 

6. Quante e quali risorse del Miur le Istituzioni scolastiche stanno impegnando per i 
progetti e i percorsi di formazione per favorire il successo formativo degli alunni con 
bisogni educativi speciali e supportare le loro famiglie? 

7. Quale programmazione integrata è stata attuata mediante il Piano Socio Sanitario 
di Zona? 

 

  

Carpi, lì 9 aprile 2018 

  

  

 

Cordialmente 

I Consiglieri Firmatari del Movimento 5 Stelle  

Monica Medici 
(Capogruppo)   

Eros Andrea Gaddi 

 

Bruno Bergonzini 
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